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２０１５年度スローガン 

～プライドを捨てる  

   プライドを持て～ 

ＯＢ観桜会 

3月28日（土）福島潟ヨシ焼きが行われました。   

天候にも恵まれ良く燃えました！善宝直前理事長も 

パトロールに燃えております。 

4月18日（土）ハードオフエコスタジアム新潟にてOB対現役の野球大会が開催されました。                   

さぁ～プレーボールです！    結果はいかに！！

４月例会 

4月7日（火）割烹 松潟屋にて4月例会が開催されました。メンバーの出席率は約82%というこで、低くはありません

が、遅刻者が少々目立ちました。急に例会の日にちが決まることはありませんので、100%を常に目指していきます。 

今回の例会には3名のオブサーバー、土生良美君 佐藤健一君 堀佳祐君と、1名の賛助会員、藤田裕紀君の参加がありま

した。阿部理事長より「魅力あるJC運動をする事が会員拡大にも繋がる」とのお話があり、その通りだと思いました。 

報告依頼事項では、今後の事業説明や、マラリア蔓延防止 撲滅運動の説明などがありました(写真右) 

例会終了後は懇親会にオブザーバーからも参加してもらいました。これからの活動や目標などを 

伝え、語り合い、理解を深める良い機会となりました。一人ひとりが「JCの魅力」を語れる…            

そんな、にいがた北青年会議所となるようこれからも邁進して参ります。  

4月18日（土）新鼻甲公民館にてOB会主催

観桜会が15時より開催されました。野球大

会に引き続き、観桜会にも招待して頂きま

した。午前中に開催されました野球大会の

表彰式が行われ、佐藤OB会長より同点優勝

ということで阿部理事長にトロフィーが手

渡されました。阿部理事長からは公平かつ

的確?!な審判をして下さいました中原先輩

にワインが手渡され、お互いの健闘を讃え

合いました！そして本日のMVP現役会員は

笠原副理事長でした。               

長丁場の1日となりましたが、このような交

流の場、懇親の場を企画セッティングして

下さいました佐藤OB会長をはじめ、OB会員

の皆様には現役メンバー一同感謝しており

ます。誠にありがとうございました！！ 

6対6の引き分けでゲームセット！1回裏笠原副理事長の3ベースヒットなどで4得点！そして4回裏でも得点を重ね、

現役がリードしていたものの、5回表に水戸先輩の長打で打線に火がつき、OBが逆転しました。その裏、たまにあ

る誤審?！にもめげずに、なんとか追いついて結果は引き分けとなりました！！                

晴天の中OB会員の皆様に胸を借して頂きました。 

ＯＢ ＶＳ 現役 野球大会inエコスタジアム 

福島潟クリーン作戦 福島潟ヨシ焼き 

4月18日（土）9時より福島潟クリーン作戦が行われまし

た。風の強い中、4トンものゴミを回収しました。粗大

ゴミまでが捨てられてある状況でした!ポイ捨てのない

地域作りに皆様もご協力お願い致します。 
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